
 

 

 

元朗區議會 2024年交通及運輸委員會 

第三次會議 

 

議程: 「反映 276B班次不足事宜，建議九巴於繁忙時間加密班次」 

 

九巴一直密切留意276B線的服務需求，因應有其他交通服務停辦，導致服務需求上升，早

前相應地增加了276B線早上及下午繁忙時間的班次。根據現時營運情況，該線目前服務能

夠滿足乘客量需求。本公司將繼續密切留意乘客量變化，有需要時會透過靈活調撥資源的

方式，進一步調整服務。 

 

九龍巴士（一九三三）有限公司 

二零二四年六月 
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